



Christoph Ammann



Wirtschafts-, Energie- und Umweltdirektor

Jahrgang 1969
Schulen in Meiringen und Interlaken
Studium an der Universität Bern
Abschlüsse in Germanistik und Latein
Diplom für das Höhere Lehramt
Verheiratet, zwei Kinder
Wohnort Meiringen
Freizeit: Berge, Städte, Wasser

Seit 1.7.2016	Vorsteher der Wirtschafts-, Energie- und Umweltdirektion (WEU)
28.2.2016	Wahl in den Regierungsrat
2014–2016	Mitglied der Sicherheitskommission des Grossen Rates
2011–2016	Rektor Gymnasium Interlaken
2006–2012	Mitglied der Justizkommission des Grossen Rates
2006–2016	Mitglied des Grossen Rates
1999–2006	Gemeindepräsident Meiringen
1993–2014	Gymnasiallehrer Gymnasium Interlaken
Seit 1993	Mitglied der Sozialdemokratischen Partei (SP)